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20. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 11.05.2023 

Frage Nr.: 1659 DiscGolf

Stadtv. Serke - CDU -

Discgolf ist ein Frisbeesportspiel, das für Jedermann Bewegung in der Natur, Spielspaß und 
soziales Miteinander bietet und fördert. Doch obwohl niederschwellige und kostenfreie Sport-
und Bewegungsangebote sehr wichtig sind, hat die Stadt Frankfurt bisher keinen Discgolf-
Parcours ermöglicht. Konkrete Standortvorschläge im Frankfurter Westen wurden abgelehnt.
Stattdessen werden die Menschen seit zwei Jahren wiederholt mit der Aussage vertröstet, 
dass man alternative Standorte prüfe und das Ergebnis dann mitteile.  

Ich frage den Magistrat:

Welche Flächen im Stadtgebiet und insbesondere im Frankfurter Westen wurden bisher mit 
welchem Ergebnis geprüft, und bis wann sollen die Prüfungen abgeschlossen sein?

Antwort:

Der grundsätzliche Flächenanspruch der gewünschten Sportart ist auf den Bestandsflächen 
sowohl in Grün- als auch Sportanlagen im Frankfurter Westen nicht vereinbar mit 
bestehenden Nutzungen und/ oder bestehenden rechtlichen Restriktionen, wie in diesem Fall
das Landschaftsschutzgebiet Zone 2.

Die Ämter befinden sich weiterhin in der Abstimmung und Prüfung im erweiterten 
Stadtgebiet. Ein abschließender Termin kann derzeit leider nicht genannt werden. 


